
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE CANTINE
Mardi 22 Septembre 2020

Nombres de familles présentes : 12 parents

Représentants de la Mairie de St SAUVEUR : Mmes Bourgeois, De Castro Marchand

Membres du bureau de l’association : Emilie Goblet-Bénistant, Karen Rettuga, Nicolas Durand.

Excusés     : Mme Dabadie, Antoinette Miedico, Mme Gaillard 

Cantinière     : Françoise CHEMIN

Ordre du jour     :
1- Bilan moral

2- Bilan financier

3- Questions diverses

4- Parents qui se présentent pour le nouveau bureau

Début de la réunion20h08

1- Bilan Moral

Tout d’abord Emilie Goblet-Bénistant remercie la mairie d’être présente, ainsi que les parents, cela 

faisait bien longtemps qu’il n’y avait pas eu autant de personnes présentes pour l’AG.

→ Point Covid     :
Emilie fait un point sur cette année particulière écoulée suite au Covid-19, les mesures sanitaires 

étaient drastiques, les changements réguliers, cela a été un travail éreintant pour tous,

• La cantine a été obligée de fermer suite au confinement, mais dès que l’école a rouvert ses 

portes en journée complète, le bureau a décidé de faire de même, car la cantine est avant tout

un service.

• Les restrictions nous ont obligés à passer d’une capacité de 90 enfants à 58,

Cela fut compliqué de gérer mais Françoise a tenu bon, et la présidente la remercie

• Elle remercie également les parents, pour l’effort fourni, notamment sur le fait de garder si 

possible leurs enfants le midi pour laisser la place à ceux dont les parents ne pouvaient par 

faire autrement.

• La création de la boite mail a permis de bien communiquer avec les parents, même si Emilie

s ‘excuse d’avoir fait des mails à rallonge, mais au vu de la situation elle a essayé d’être le 

plus claire possible

• La mairie est également remerciée, toujours présente soit par le biais des élus soit par celui 

des agents communaux.

A ce jour les enfants sont toujours mis en groupe classe (ce n’est pas une obligation, mais un choix) 

les assiettes ne sont plus mises en avance, et les grands qui d’habitude débarrassaient un peu, ne 

peuvent plus le faire,



Si toutefois il fallait de nouveau distancer les enfants, la mairie est d’accord pour mettre en place 

des plexiglas, pour nous permettre de garder notre capacité d’accueil.

→ Fonctionnement de la cantine     :

Elle rappelle que la cantine est une association loi 1901, qui fonctionne avec minimum 3 membres 

de bureau + 1 salariée Françoise

• Nous prenons en priorités les enfants dont les  parents travail (attestation de travail à 

l’appui) et pour les «non prioritaires » c’est au cas par cas, 

• La cotisation reste à 5€ par famille

• Le règlement se fait le 8 du mois pour le mois en cours, possibilité de payer en chèque, 

espèce ou virement . 

La présidente insiste sur ce point, car nous sommes tous bénévoles et cela demande un peu 

d’organisation pour encaisser les chèques . 

• Nicolas Durand rappel que les parents qui le souhaitent peuvent mettre une date 

d’encaissement différé au dos du chèque . Il préfère avoir le chèque plutôt que de revenir 

plusieurs fois à la cantine. 

• Il y a toujours les 1€ de pénalité par jour de retard,

• On envoie un SMS lorsque les parents sont EN RETARD, merci de faire vos calculs ou 

appeler Françoise, 

• un document existe pour expliquer comment faire le calcul et les dates de paiement. Il a été 

envoyé par mail, mais n’hésitez pas à nous le demander. Il sera également en ligne sur le site

de la mairie

→ Les repas

• il est a 3,80€ nous aimerions faire une augmentation de 5cts, tous les ans afin de supporter 

doucement les éventuels coût de la vie, ceci n’est qu’une idée, cela devra être discuter avec 

le prochain bureau, et avec les parents. Ou autre idée, faire une augmentation tous les deux 

ans

• Commissions menus se font jusqu’à la 1er semaine après les vacances

Le parents sont les bienvenus, ils peuvent envoyer leurs idées par mails.

• La cantine sert les repas en 2 services,. Chaque année il y a plus de CM2 qui partent et 

moins de Petites sections qui entrent, cependant la fréquentation de la cantine se maintient 

toujours au environ de 75 enfants/jours.

• On ne fait pas de repas « spécifique » si l’enfant ne mange pas de viande, le parent gèrent ils

peuvent amener un substitue,

→ Points divers sur la cantine



Nous avons fait une demande de partenariat a Intermarché pour renouveler les assiettes, à ce jour 

Emilie n’a pas de nouvelles, et n’a pas eu le temps de s’en occuper,

Le bureau remercie la Mairie pour la prise en charge de nouveau placard, qui se situe au fond de la 

cantine et fait par Home service

2. BILAN FINANCIER

• Karen, présente un bilan négatif, mais cela va se réguler sur le courant septembre, en effet le

bilan se fait du 01/09/2019 au 31/08/2020.

• Nous avons pu maintenir les comptes grâces aux aides de l’état lors du chômage partiel du 

au Covid.

• Le bureau remercie Cécile Fombaron qui a pris en main la gestion de la paye de Françoise et

des demandes d’aides, durant cette période.

• Les bureaux précédents ont su gérer les finances et grâces a eux nous avons une somme sur 

le livret qui nous permet de nous sécuriser en cas de problème. 

Par exemple si du matériel lâche nous pourront supporter le prix de ce dernier, sans demander l’aide

immédiate de la mairie.

• Lorsque nous prenons sur le livret nous essayons au maximum de remettre la somme prise.

• Nous venons de changer le compresseur du congélateur,

3- Questions diverses     :

Question Parent : Chez qui vous servez-vous pour les fruits et légumes ?

Réponse : Le petit primeur

Q.P : Ce n’est pas très local, accepteriez-vous des maraîchers du coup

R: Oui s’ils livrent

Q.¨P : Mon enfant m’a dit qu’à 11h30 il se lave les mains et quand il rentre dans la cantine 

on lui met du gel, est-ce vrai ?

R : Cela dépend du personnel mis à disposition par la mairie. Du coup question pour la 

mairie

Mairie : Oui c’est possible, je me renseignerai et vous tiendrez au courant.

Q.P : A quelle date sont encaissé les chèques ?

R : En général autour du 20 (cf. point « Fonctionnement de la cantine »)

4- Parents qui se présentent pour le nouveau bureau

Les membres sortants sont : Antoinette Miedico, Karèn Rettuga, Nicolas Durand, Emilie Goblet-

Bénistant

Il n’y a pas de nouveaux parents voulant intégrer le bureau.

Se représentent :

Anne-Christine Barradas, Virginie Ferreira Santos, Mathieu Delmas

Une réunion aura lieu Lundi 5 Octobre à 20h00 dans la salle au dessus du salvérien, afin de définir

le poste de chacun.



Tout parent souhaitant intégrer le bureau et qui n’a pas pu être présent est le bienvenu lors de cette

réunion.

Fin de la réunion 21h12


